

04.10.2017 - 15:00 Uhr

## Media Service: Chinesischer Telekomriese startet in Zürich

Zürich (ots) -

Die halbstaatliche China Unicom, einer der grössten Telekomanbieter der Welt, hat in Zürich eine Filiale eröffnet, wie die «Handelszeitung» in ihrer neusten Ausgabe schreibt. China Unicom wird in der Schweiz grenzüberschreitende Daten- und Internet-Services anbieten, auch mit Blick auf die wachsende Zahl an chinesischen Unternehmen hierzulande. Mittlerweile gehören über achtzig hiesige Firmen Eignern aus der Volksrepublik. China Unicom war für eine Stellungnahme zur neuen Schweiz-Tochter nicht zu erreichen.

Die Zürcher Filiale von China Unicom ist dem Europa-Geschäft mit Sitz in London unterstellt. Nebst der Schweiz-Tochter betreibt der halbstaatliche chinesische Telekomkonzern auch Filialen in Deutschland und Russland. In den nächsten Jahren soll in Europa neben den heutigen Global-Carrier-Diensten auch das Mobilfunk-Geschäft ausgebaut werden.

Der halbstaatliche Telekomkonzern ist im chinesischen Mobilfunk-Markt die Nummer zwei und hat im letzten Jahr mit 270'000 Mitarbeitern einen Umsatz von umgerechnet rund 40 Milliarden Dollar erzielt. Nebst staatlichen Eignern gehören seit Sommer auch die beiden heimischen Technologie-Konzernen Alibaba und Tencent zu den Unicom-Aktionären.

Kontakt:

Nähere Auskunft erhalten Sie unter Tel: 058 269 22 90

Diese Meldung kann unter https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100807670 abgerufen werden.